

VALDEMEMB

PERIODICO INDEPENDIENTE DE TARAZONA DE LA MANCHA

D. ISIDRO SANCHEZ SANCHEZ

Plaza Capuchinos, 3

TOLEDO

0'50
PTA

ESPAÑA
CORREOS

EDITA: Colectivo Tempero.—Apartado de Correos, 18.—TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

Febrero 1984.—N.º 21.—Precio: 50 Ptas

Obras en la Iglesia de Tarazona

La Iglesia de nuestro pueblo, se hunde, prueba de ello son las grandes grietas que han surgido en las paredes, debidas a un fallo en la cimentación del edificio.

Para remediar, este posible

desastre hay colocado un sistema de apuntalamiento construido enteramente metálico. Dicha estructura ha sido valorada en cerca de 475.000 pesetas.

También se han hecho unas

pequeñas excavaciones en los cimientos, habiéndose hallado restos de huesos humanos, posiblemente, debidos a un traslado efectuado hace mucho tiempo e inhumados en una fosa común.

El día 6 de febrero de 1984, tomó posesión oficialmente el nuevo Secretario Interventor del Ayuntamiento de Tarazona, Don Eduardo Torrecilla Perales, cesando el secretario accidental, Don Joaquín Alvarruiz.

Don Eduardo cuenta actualmente con la edad de 47 años, está licenciado en Derecho y reside habitualmente en Cuenca.

Se han iniciado los trámites para la constitución de la Sociedad Agraria de Transformación

TARAZONA Y SUS GENTES

Durante los días 30 y 31 de diciembre y 1 de enero y en los salones de la Biblioteca Municipal, El Colectivo Tempero organizó, con el patrocinio del Ayuntamiento, una exposición de fotografías bajo el lema de "Tarazona y sus Gentes".

El retraso con que VALDEMEMB de noviembre-diciembre (número en el que se anunciaba la exposición) salió a la calle, impidió una mayor difusión de la idea y por consiguiente una mayor participación de los tarazoneros en esta exposición.

No obstante la premura de tiempo y superados otros inconvenientes se logró sacar a la luz un retazo de imágenes retrospectivas de una Tarazona que si bien conocidas por los de mayor edad, eran casi totalmente inéditas para el resto de los tarazoneros.



TARAZONERO

TU COLABORACION Y APOYO SON IMPRESCINDIBLES PARA HACER POSIBLE ESTE PERIODICO. CONTRIBUYE A UNA MAYOR COMUNICACION ENTRE TODOS.

¡AYUDANOS A TIRAR DEL CARRO!

Envía tus opiniones y sugerencias.

Suscríbete

SUSCRIPCIONES (1 año)
600 Ptas.

Desde la botica de principios de siglo, hasta la visita que hicieran a nuestro pueblo S.S. M.M. los Reyes D. Juan Carlos y D^a Sofía, pudimos observar a través de un breve recorrido fotográfico vivencias que ya son historia local.

Fotos que representaban estampas tradicionales (sacando rosa, de romería en S. Isidro...) Teatro de aficionados, que siempre gozará de tantas simpatías en nuestro pueblo, Música, Deportes, Toros, Escuelas, (deba gozo ver a numerosos abuelos recordándose en su niñez) Efemérides... y hasta un pequeño recorte que nos mostraba (había que hacer funcionar la imaginación) los añorados Pretiles. Y todo esto en unas 200 fotografías.

Se calcula que más de 2.000 personas visitaron una exposición que además tuvo algunos complementos. Como el ver

(para la mayoría por vez primera) una colección completa, sacada en fotocopias, del primer periódico de Tarazona de la Mancha: "El MANCHEGO" que se erigió casi en principal protagonista y acaparó continuamente la atención de los visitantes. O las proyecciones de Videos grabados en Tarazona: Carnavales, Moros y Cristianos, Corrida de la pasada Feria...

Puede, en fin, calificar se de exitosa esta nueva experiencia que nos anima a pedir, a quien corresponda, el desarrollo de otras actividades que despierten inquietudes culturales en nuestro pueblo y lo que ayer fue exposición de fotografías, mañana podría ser de pinturas, conciertos, charlas, coloquios... que en definitiva redundarán siempre en beneficio de TARAZONA DE LA MANCHA Y SUS GENTES.

Colectivo Tempero no se hace responsable de los artículos de opinión que estén firmados; queda claro que son colaboraciones y por lo tanto la responsabilidad será íntegramente de los autores de los artículos.